

## Schnellschachoberpfalzmeisterschaften der Jugend

Am Samstag den 29. Januar 94 richtete der TSV Nittenau in Bruck die Jugendoberpfalzmeisterschaft im Schnellschach aus. Christian Maurer heimste drei von fünf möglichen Punkten ein. Mit diesem Ergebnis wurde er fünfter von 14 Teilnehmern und kam dadurch sogar noch zur bayerischen Meisterschaft. Ein Top-Turnier spielte Stefan Weber, der in der ersten Runde bereits den besten Jugendspieler der Oberpfalz, Helmut Appel, schlug. Allerdings mußte er in der letzten Runde durch eine unglückliche Niederlage, gegen den Rödinger Markus Schwarzfischer, die Führung aus der Hand geben.

Die ersten Fünf im Überblick:

1. Helmut Appel	4,0 P.	(qualifiziert zur Bay.)
2. Stefan Weber	3,5 P.	( " )
3. Markus Schwarzfischer	3,5 P.	( " )
4. Alfred Hafner	3,0 P.	
5. Christian Maurer	3,0 P.	

## Schnellschach-Rapid Open in Garching

Zum ersten Mal startete die Nittenauer Schachjugend zu einem außeröberpfälzer Turnier. Nach langer und kräfteaubender Fahrt kam man in Garching vollkommen fertig an. Bei ca. 300 Teilnehmern war bei diesem 5 rundigen Schnellschachopen mit Rapidwertung einiges los.

In der A-Jugend spielten, unter den 25 Teilnehmern aus ganz Bayern, die Nittenauer mit Christian Maurer, Stefan Weber und Jochen Hellerbrand sehr gut mit.

Endergebnis aus Nittenauer Sicht:

3.!! Stefan Weber	4,0 P.
10. Christian Maurer	3,0 P.
13. Jochen Hellerbrand	2,5 P.

Man darf durchaus sagen, das die Nittenauer Schachjugend auch bayernweit locker mithalten kann.

Nittenauer Teilnehmer in der B-Jugend (bei 35 Spielern):

26. Stephan Zankl	2,0 P.
27. Gerhard Maurer	2,0 P.

Nittenauer Teilnehmer in der D-Jugend (bei 57 Spielern):

19. Markus Jakob	3,0 P.
48. Oliver Strahl	1,5 P.

Bis auf die mangelhafte Organisation des Turniers und die anstrengende Fahrt (für Spieler und Fahrer) im zu Alten TSV-Bus, war dieser Tages-Ausflug ein wirklich gelungenes Erlebnis.